



Traurig müssen wir von unserem Ehrenmitglied

Emil Bachmann

3. Dezember 1925 – 26. Mai 2019

Abschied nehmen. Als Vize-Dirigent sowie im Flügelhorn- und Euphoniumregister war Emil während vieler Jahre eine tragende Stütze im Verein. Für uns alle unvergesslich bleibt der Soloauftritt an seinem letzten Konzert im Jahr 2001 in der Kulturhalle Glärnisch. Nicht nur musikalisch, auch als Vorstandsmitglied hat er den Musikverein Harmonie Wädenswil auf seine angenehme Art weitergebracht. Bis zuletzt war er eng mit uns verbunden und hat unsere Entwicklung mit grossem Interesse verfolgt. Wir werden ihn in Ehren und in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Musikverein Harmonie Wädenswil

Der Abschiedsgottesdienst findet am 3. Juni um 11 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.